
 
 

 Prüfung der Texte: Prüfgruppe des Büros Leichte Sprache (Pro Infirmis). 

 

Neue insieme Internet-Seite: Inklusion per Mausklick 

 

Seit dem 30. April hat insieme eine neue Internet-Seite.  

insieme ist die Selbsthilfe-Organisation für Menschen mit kognitiver 

Beeinträchtigung und ihre Angehörigen. 

Hier finden Sie mehr Informationen zu der neuen Internet-Seite von 

insieme. 

 

Auf der Internet-Seite findet man heraus: 

• Welche Projekte macht insieme Schweiz? 

• Wie kann man selbständig in der eigenen Wohnung leben? 

• Wann können Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung gegen 

das Coronavirus geimpft werden? 

 

Diese und viele weitere Fragen werden auf der Internet-Seite 

www.insieme.ch beantwortet. 

 

Viele der Texte auf der Internet-Seite sind in Leichter Sprache. 

 

insieme hat Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung gefragt: 

• Welche Informationen brauchen Sie in Leichter Sprache? 

• Finden Sie die Texte in Leichter Sprache auf der Internet-Seite? 

 

 

http://www.insieme.ch/


  
 

Dann haben Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung die Texte in 

Leichter Sprache geprüft. 

• Stehen die wichtigen Informationen im Text? 

• Verstehen Sie alle Informationen? 

Mit den Rückmeldungen hat insieme die Internet-Seite noch besser 

gemacht. 

 

Deshalb ist insieme sicher: 

Auf der neuen Internet-Seite finden alle Personen die Informationen. 

Und auf der Internet-Seite verstehen alle Personen die Texte. 

 

Immer aktuelle Informationen auf der Internet-Seite 

 

Wollen Sie einen Text in Leichter Sprache lesen? 

Auf der Internet-Seite gibt es ein blaues Logo. 

 

 

Leichte Sprache 

 

Es ist oben in der linken Ecke. 

Und dort steht: Leichte Sprache. 

Klicken Sie auf das Logo und finden Sie die Texte in Leichter Sprache. 

 

Alle Texte in Leichter Sprache sind auch hier:  

www.insieme.ch/leichte-Sprache 

 

http://www.insieme.ch/leichte-Sprache


  
 

Es gibt noch weitere Unterstützung auf der Internet-Seite. 

• Symbole stellen auf verständliche Art die Themen von insieme dar. 

   

• Der Text kann vergrössert werden.  

• Man kann sich Texte vorlesen lassen. 

 

Für insieme ist wichtig: 

• Alle können sich informieren. 

• Alle können mitbestimmen. 

 

Deshalb finden Sie auf der Internet-Seite viele Informationen in Leichter 

Sprache.  


